



きょうも元気に！

日本共産党 京都市会議員 《活動報告News》

河合ようこです。

NO. 282

2018年5月27日
日本共産党西地区委員会
311-4704
西京生活相談所
392-3546
ホームページ
<http://kawai-yoko.jp/>

5月市会始まる。

5月17日から始ま、た5月市会。
22日には、山根議員(伏見区)と共に私も代表質問に立ちました。質問内容は次号でお伝えします。

市長提案の議案の中には、「旅館業法の改正」に伴う京都条例の一部改正案があります。

改正案では、簡易宿所に玄関帳場設置の例外を設け、施設外玄関帳場を認めています。これは、「営業者が近くに居れば、その宿所には居なくてても

沿道から激励もたくさんあって元気が出ました。あきらめず、私たちの思いを声にしていきましょう。

5月19日(土)・西京原発ゼロネット、新婦人、洛西平和ネットの呼びかけで「西京ピースウォーク」が行われ、50人が参加。三

宮神社(旧山陰街道)から新山陰街道を通じて桂駅西口まで私たちの思いをコールしながら歩きました。「モリカケ逃げきり許さない」「過労死ふやす法律いうない」「命が大事、平和が大事」「安倍内閣は總辞職」「原発反対・再稼働やめて」…工夫されたコールでした。

50人で楽しくアピール



(5月1日、市に丸く議員団の見解を伝える)

西京消防団総合査閲(5月20日 7:00~)



15分団そろって嵐山東公園で行われました。

京都市全体の総合査閲は、6月3日(日)に消防活動総合センター(南区)で行われます。西京区代表で桂坂分団が参加されます。



左京の里・紅葉橋付近の横断歩道で事故にあわれた方もおられ、安全対策を求める5月8日地域の方と(成宮府議・由良ひろみさん)西京警察署と西京土木事務所に改善要望していましたので、みんなの声で実現!

横断歩道の白線がほとんど消えていました(5月22日)



5月19日 西地区国政報告演説会でそいふみ

皆さんに議会に送っていただき
16年目になります。保育現場の声を

市長にぶつけたい。子ども・保護者・働く仲間を守りたいと決意してから、今まで頑張られたのは皆さんのおかげです。

今日まで頑張られたのは皆さんのおかげです。これからも力を尽します。



(そいみし)
5月13日 五条自治会の地域祭。雨の中、テントを張って、イベントの皆さんが焼きそばを作っていました。



私も参加しました
5月19日「西京こどもまつり」。オープニングでは、たけにょんと一緒に歌とダンス♪